



La política ambiental es la preocupación y desarrollo de objetivos con fines para mejorar el medio ambiente, conservar los principios naturales de la vida humana y fomentar un desarrollo sostenible. Tanto en el ámbito público como privado, la conciencia ambiental es creciente.

Pues explicado de forma sencilla, la política ambiental es la preocupación por ayudar a mejorar y cuidar el medio ambiente, conservar los principios naturales de los humanos y fomentar el desarrollo sostenible, a través de marcarse objetivos claros a corto y largo plazo relacionados con todo esto en conjunto.



Hotel Parque La Paz es una empresa familiar, cercana, con tradición y gran experiencia, especializada en vacaciones de costa. Ofrecemos una excelente relación calidad precio con unas buenas instalaciones, un equipo de trabajo con vocación de servicio y comprometido con la sociedad y la protección del medioambiente.



En el hotel Parque La Paz somos conscientes de que la industria turística genera multitud de impactos en las zonas de destino tanto positivos (generación de ingresos, empleo y oportunidades de negocio, etc.) como negativos (sobre explotación de los recursos naturales, degradación ambiental y paisajística, generación de polución, etc.) por lo que nuestra responsabilidad es fomentar la protección de nuestros empleados y del medioambiente que nos rodea. Hemos desarrollado y puesto en práctica unas políticas de sostenibilidad en la que tanto los huéspedes como los empleados contribuyen activamente con nosotros con el fin de minimizar los impactos negativos. Facilitar a todos nuestros huéspedes, proveedores y empleados los servicios, productos y experiencias del hotel con responsabilidad medioambiental e innovación.



Nosotros somos conscientes que tenemos que reducir al mínimo los riesgos para la salud derivados de problemas de medio ambiente, potenciando la resiliencia de la sociedad desvinculando el crecimiento del uso de los recursos y para ello nos apoyamos en los siguientes principios:

- El principio de responsabilidad medioambiental: todos podemos mejorar nuestro entorno.
- El principio de prevención: mejor prevenir que corregir desastres ecológicos.
- El principio de sustitución de sustancias peligrosas, en la medida de lo posible, por otras menos contaminantes y procesos de alto consumo energético por otros más eficientes.
- El que contamina paga en los casos que no se puede prevenir el daño ambiental.
- El principio de la coherencia que requiere la coordinación de las políticas ambientales con otros departamentos y la integración de objetivos ambientales.
- Principio de la cooperación en grupos sociales que trabajen con objetivos de mejora ambiental y su realización es indispensable.

Las políticas ambientales deben basarse siempre en los resultados de investigaciones científicas.

Optimizar el consumo de los recursos naturales y las materias primas. Aumentar la eficiencia energética y utilizar energéticos más limpios. Prevenir y minimizar la generación de cargas contaminantes.

Prevenir, mitigar, corregir y compensar los impactos ambientales sobre la población y los ecosistemas.

Cada acción cuenta por más insignificante que parezca. Nosotros hemos descubierto varios consejos que hoy por hoy hacen parte de nuestra rutina para ser más amigable con el medio ambiente y ahorrar agua y energía y evitar contaminación innecesaria.



Hace más o menos un año terminamos una gran reforma para ayudarnos a convertir nuestro proyecto de ser un hotel de 3* a ser un hotel de 4*. Por ello se llevaron grandes cambios y reformas, a parte de las meramente visuales y estéticas, y gracias a esas reformas hemos salvado unas barreras y nos hemos acercado a la innovación y ser mas amistosos y cuidadosos con el medio ambiente.

Luz y energía:

→ Ahorramos luz y energía

Utilizamos focos LED. Son muy populares porque brindan mayor intensidad luminosa que los focos incandescentes tradicionales, y suelen tener una vida útil más extensa. Empleándolos, podemos fomentar el

ahorro de energía. Estos led se usan en una iluminación ambiente de los apartamentos, zonas comunes, bar piscina.

→ Evitamos el consumo vampiro. Procuramos desconectar aquellos aparatos que no estamos usando, como el horno de microondas, cargador de nuestros teléfonos, hasta apagamos las luces de una oficina o habitación tras abandonarla. La luz de las habitaciones funciona con tarjeta por lo que al quitar se desconectan todos los aparatos eléctricos excepto la nevera.

→ Programa el uso del aire. No tenemos aire acondicionado en las habitaciones, pues este consume mucha energía y la idea es que tenemos que ahorrar. Ahorramos agua y la aprovechamos de la mejor forma. Disponemos de ventilación cruzada y ventiladores de frío / calor conectados en el techo de los apartamentos.

→ En los baños de zonas comunes (bar piscina, pasillo trasero de la recepción y zona del restaurante principal) la luz está apagada y se activa mediante sensores.

AGUA

→ Ahorramos agua

Tenemos presente el tiempo de uso respecto al agua, procuramos transmitirlo a los clientes con respecto al tiempo que pasan en la ducha. Además, los empleados, cuando se están duchando después del servicio, mientras esperan a que se caliente el agua, colocan un cubo de fregar debajo del caudal de agua, buscando reutilizarla posteriormente como agua de riego o para fregar el piso.

→ En los baños de zonas comunes (bar piscina, pasillo trasero de la recepción y zona del restaurante principal) los grifos disponen de sensores para así controlar evitar que se desperdicie el agua si no hay ningún usuario que lo necesite.

→ Usamos un código para comunicarnos con nuestros huéspedes y así economizar lavados de toallas innecesarios ya que en los baños de

las habitaciones disponemos de un cartel indicando a los clientes que si pueden reutilizar al toalla que la dejen colgada, si es necesario cambiarla que la dejen en el suelo, para evitar tener que lavarlas todos los días.

→ Aprovechamos las lavadoras. Por otro lado, también lavamos con un ciclo de lavado con la lavadora a carga completa según su capacidad. De esa forma podremos limpiar una mayor cantidad de toallas con la misma cantidad de agua.

→ Regamos en horarios de menor calor. Hay horarios del día que pueden ser muy calurosos para regar nuestros jardines. Es ideal regar nuestras plantas en las mañanas temprano, cuando la temperatura no es tan alta (2:30am). Tenemos temporizadores que nos ayudan en con estos horarios. En el 30% del hotel el sistema de riego mediante temporizador es eficiente, revisado periódicamente para evitar pérdidas de agua, evitar deterioro. El resto de riego del hotel carece, por el momento de temporizador y es activado por el jardinero sobre las 05:30 por el mismo motivo.

→ Para evitar derroche de agua las piscinas se vacían en caso necesario y diariamente se hacen tratamientos con productos específicos tales como sal y se filtra el agua con filtro de cristal y se limpia el fondo de la piscina con aspiradora. Así evitamos vaciar y llenar a menudo la piscina evitando el derroche de agua. Hemos reducido , siempre dentro de lo posible, el uso del hipoclorito y lo hemos sustituido por sal para la limpieza de piscinas.

→ Otra medida implementada durante la reciente reforma en relación con el ahorro del agua es la de usar en los wc de las zonas comunes y de los apartamentos los inodoros con cisterna de doble descarga.

→ Se han instalado tanto en baños como fregaderos de todos los apartamentos grifos mono mando para facilitar la regulación de caudal.

RECICLAJE

→ Revisamos nuestros desechos. Antes de tirar cosas a la basura, analizamos en busca de algún otro uso que puedan tener. La idea es

que antes de desechar algo, nos preguntamos: ¿puede esto ser reutilizado para algo más? Separamos nuestra basura. Otra de las acciones más célebres para reducir el impacto ambiental es fomentar la cultura del reciclaje. Antes de tirar aquel plástico PET, envase de vidrio, papel, aluminio y cartón, procuramos investigar sobre los centros de reciclaje en nuestra comunidad y sobre iniciativas gubernamentales que pongan en marcha la recolección de desechos para reciclar. Separamos lo orgánico, del plástico y vidrio, y tenemos un contrato con una empresa autorizada por el gobierno de canarias (ATARETACO), que nos recoge el aceite de cocina y todo lo eléctrico (tostadoras, bombillas....)

→ Hacemos donaciones. Cuando tenemos muchas cosas que ya no utilizamos como colchones, muebles, mantas, almohadas, vasos, platos, etc. pero todavía se encuentran en buen estado, en vez de tirarlos a la basura o almacenarlos indefinidamente, buscamos donarlos a asociaciones locales que puedan regalarlos o entregarlos a personas que lo necesiten, dando así una segunda vida a los enseres del hotel.

→ En nuestros servicios buffet tanto de desayuno, almuerzo, cena y aperitivos siempre preparamos la comida justa para evitar que sobre nada, y hay muchas cosas que se elaboran sobre la marcha para evitar sobrantes.

→ Las compras por parte de economato de comida para la cocina son, dentro de lo posible, a granel o en gran formato para reducir residuos de envases.

→ Los productos de limpieza que usamos en la cocina son biodegradables y concentrados, dosificados automáticamente para evitar gastos innecesarios. En el departamento de pisos de momento usamos productos de limpieza de gran formato.

→ Los proveedores se llevan las garrafas para reutilizarlas.

→ Para evitar uso indiscriminado y excesivo de plásticos, debido a la normativa de no usar vidrio en la piscina, todos nuestros vasos usados en las zonas comunes son de polipropileno. Una vez utilizados por los clientes o bien los recoge el personal o los clientes los depositan de vuelta

en el bar o bien los depositan en varias papeleras exclusivas para la recogida de vasos y líquidos que encontraran en dichas zonas comunes.

FUTURAS MEJORAS

→ Actualmente tenemos un proyecto de extender el riego mediante programador automatizado al 100% del area de los jardines (actualmente el 70% que no está automatizado lo controlan los jardineros).

→ Cambio de los productos de limpieza para el departamento de pisos a formato eco friendly en bag in box.

→ Tenemos en proyección medir la huella de carbono que producimos desde Parque la paz.

Puede que el impacto ambiental te parezca algo muy lejano y al que no es posible aportar mucho, pero hay pequeñas acciones que pueden ser de mucha ayuda para generar un cambio.

Lo bueno es ser conscientes y ayudar con varias acciones benévolas para el planeta, que no afectan nuestro estilo de vida, y pueden ayudarnos a tener nuevos hábitos, que además nos serán de ayuda para cuidar nuestro bolsillo y el de la empresa y podemos enfrentarnos a un futuro mejor.

Y para ello pensamos que la mejor manera de conseguir una mejor gestión y reducción entre todos de nuestros impacto en el entorno es concienciando y educando tanto a adultos como niños y por ello recomendamos charlas y páginas web sobre la sostenibilidad de nuestra zona en la isla en las que se recomiendan actividades para disfrutar sin dejar huella positiva en la naturaleza como por ejemplo practicando senderismo de forma responsable o motivando a limpieza de playas de nuestro entorno como individuos...

<https://www.webtenerife.com/tenerife/la-isla/sostenibilidad/> ...

<https://tenerifetoptraining.com/es/sostenibilidad/>

